



FOOT LYON RHÔNE

PV SPECIAL ASSEMBLEE GENERALE 24/11/17

MOT DU MAIRE DE SATOLAS ET BONCE

« Monsieur le Président du District de Lyon et du Rhône,
Mesdames et Messieurs les membres du Comité Directeur du District,
Messieurs les Présidents du F.C Colombier-Satolas,
Mesdames et Messieurs, Chers amis,
Bienvenue à Satolas et Bonce !

Notre village de Satolas et Bonce est réellement ravi d'accueillir l'Assemblée Générale du District de Lyon et du Rhône. Le football a une place particulière dans notre village ; d'abord par son histoire et sa longévité. Cela fait bientôt 50 ans, que nos bénévoles, au début sur un terrain qui ressemblait plus à un pré à vaches qu'à un terrain de football, sont présents pour partager une passion. Ensuite, parce que ces mêmes bénévoles n'ont de cesse de former et accompagner nos jeunes dans un projet commun. Au moment où l'on reproche tant de choses à nos jeunes, notre club de football tient un rôle essentiel, auprès de nos jeunes, dans notre village et je dirais même que votre rôle est un pilier de notre beau pays. Peut-être faudrait-il que les médias nationaux passent un peu plus de temps à vos côtés pour comprendre que le football, avant les grosses voitures et les polémiques, c'est tout une organisation de femmes et d'hommes qui partagent les valeurs de Plaisir, Respect, Engagement, Tolérance et Solidarité... ces valeurs qui vous unissent ce matin.

Vous le comprendrez, et j'en profite, je voudrais quand même faire un clin d'œil à nos Présidents du F.C Colombier Satolas, Eric ROGEMOND et Gaëtan DI SALVIA. Ceux-là même qui m'expliquaient, alors que j'étais tout jeune Maire, que l'entente entre nos deux communes donnerait de la pérennité à notre club de football... nous avons d'ailleurs signé une charte ensemble qui m'assurait que le football à Satolas et Bonce ne mourait pas... Résultat... ? Depuis 2015, une dynamique incroyable, une volonté renforcée et notre village qui va maintenant accompagner la croissance fulgurante de notre club. Cela s'inscrit clairement dans notre volonté ! Merci à vous tous... pour Satolas et Bonce et pour le Football !

A vous tous, chers Amis, quand vous reviendrez à Satolas et Bonce dans quelques années, vous trouverez des équipements nouveaux, des terrains nouveaux, une tribune, une zone football au milieu de toutes les autres activités sportives de notre village... car avec la volonté de nos bénévoles démontrée quotidiennement, avec votre volonté, les montagnes sont toutes franchissables !

Monsieur le Président, Mesdames et Messieurs, je vous souhaite une belle assemblée générale et des projets... plein les pieds !

Vive le football,
Vive Satolas et Bonce,
Vive la France ! »



*Damien MICHALLET
Maire de SATOLAS ET BONCE*

